



Área de Turismo, Promoción de la Ciudad y Captación de Inversiones

MÁLAGA MANTIENE MÁS DE 40 REUNIONES EN EL CONGRESO MUNDIAL DE EMPRENDIMIENTO PARA PRESENTAR EL ECOSISTEMA DE EMPRENDEDORES Y EL DESARROLLO ECONÓMICO DE LA CIUDAD

Con estos encuentros, desarrollados en el marco de este evento celebrado en Riad (Arabia Saudí), se busca dar visibilidad al desarrollo empresarial de Málaga y potenciar la internacionalización de empresas y startups capaces de competir en mercados globales y captar inversores

Entre las citas, destacan las mantenidas con la Embajada de España y el ICEX de Arabia Saudí, la red iNNpulsas Colombia y la Universidad de Monterrey

31/03/2022.- El Ayuntamiento de Málaga, a través de Promálaga, empresa perteneciente al Área de Turismo, Promoción de la Ciudad y Captación de Inversiones, ha acudido a 'Global Entrepreneurship Congress RYADH 2022', el congreso mundial de emprendimiento que acoge la ciudad de Riad (Arabia Saudí). En el marco del evento, se han mantenido más de 40 reuniones con representantes de instituciones, universidades y agentes de varios ecosistemas de emprendimiento a nivel global que se han interesado por las potencialidades de Málaga como ecosistema de emprendimiento. El objetivo es dar visibilidad al desarrollo empresarial de Málaga, potenciar la internacionalización de negocios capaces de competir en mercados mundiales y captar inversión productiva.

La delegación de Málaga, encabezada por la concejala de Turismo, Promoción de la Ciudad y Captación de Inversiones, Rosa Sánchez, junto a miembros de la Oficina del Inversor de Promálaga, mantuvo una reunión en la Embajada de España en Arabia Saudí con el embajador, Jorge Hevia Sierra, y con el consejero económico y comercial de ICEX en Arabia Saudí, José Vicente Pérez López. En esta reunión se puso en común la importancia del desarrollo del sector turístico y la colaboración para apoyar a empresas malagueñas que quieran explorar este mercado o establecer negocios en distintos sectores.

Asimismo, durante el congreso, también se tuvieron citas con la Universidad de Monterrey en México -una de las mayores en Latinoamérica y con más actividad en emprendimiento- en la que se exploró la posibilidad de crear un marco de colaboración con Málaga para que las startups de ambas ciudades puedan acceder a los mercados latinoamericanos y europeos respectivamente.



Por otra parte, también se ha avanzado en un principio de acuerdo con la red iNNpulsa Colombia, la agencia de emprendimiento e innovación del Gobierno colombiano, con el objetivo de poner en común los ecosistemas de emprendimiento, favorecer la aceleración de empresas con programas específicos, así como la captación de inversiones. Para ello se trabajará en sectores estratégicos para ambas partes, como son turismo, E-salud e innovación.

Málaga se consolida así como una ciudad referente en el impulso de proyectos de innovación y emprendimiento a través del fomento de oportunidades para startups y empresas con potencial de crecimiento.

COPA MUNDIAL DE EMPRENDIMIENTO EN MÁLAGA

La delegación de Málaga, que ha asistido al congreso junto a Andalucía Emprende, dependiente de la Consejería de Empleo, Formación y Trabajo Autónomo de la Junta de Andalucía, participó en la cumbre de la Copa Global de Emprendimiento. Cada país organiza una final nacional y cada finalista nacional participa en la competición global. En el caso de España, la final nacional de la Copa Mundial de Emprendimiento de 2021 se celebró el pasado 15 de julio en el Palacio de Ferias y Congresos de Málaga.

En el marco del congreso de Riad, Andalucía Emprende, junto al representante para España de esta competición Miguel Martín, ha ganado el 'Premio GEN Compass 2022' por el éxito de la final nacional de la Copa Mundial de Emprendimiento en Málaga. La fundación de la Junta de Andalucía, que colaboró con el Ayuntamiento de Málaga en la organización del evento, logró movilizar e integrar en esta competición a más de veinte agentes del ecosistema de ámbito regional y nacional.

'Global Entrepreneurship Congress RYADH 2022' es un referente para las startups, emprendedores, inversores, investigadores e instituciones relacionadas con el mundo emprendedor y ha reunido desde el pasado domingo en Arabia Saudí a empresas e instituciones de más de 170 países para debatir sobre cooperación entre ecosistemas y apoyo a startups.